



Offensichtlich wollte keiner keinen seiner Kollegen besuchen... auch die Kolleginnen nicht: Wir haben keine einzige Zuschrift für das letzte Rätsel bekommen. Für mich erstaunlich, hat es mich folglich zum Nachdenken angeregt ☺:
Die uns bekannte Lösung behalten wir bei uns – wir freuen uns aber über Anfragen, die wir – wie immer – gerne beantworten. Dieses ist das letzte Rätsel in dieser Form.

Bei welcher Gelegenheit schmecken die Popcorn so lecker?
Zuschriften wie immer bis zum nächsten Redaktionsschluss am 12. Juli 2009 an die Redaktion medphys.pfaefflin@bluewin.ch oder regina.mueller@psi.ch



Foto: Daniel Frauchinger, Bern

Und dann seid Ihr dran:

Falls uns jemand ein Rätsel schickt – und die Lösung, dann werden wir es als Wettbewerb an diese Stelle drucken. Falls nicht, dann nicht. Selbstverständlich würden wir ein solches Engagement mit einer kleinen Anerkennung würdigen.

Probleme haben wir doch genug, oder?

Warum dann nicht gemeinsam lösen?

